



Manu Gopinath, Tomás Villanueva, Juan Manuel Corchado, Vicente Fox, Ignacio Galán y Ángel Peralvo, en la inauguración de las instalaciones de UST Global en el Parque Científico. | BARROSO

La ambiciosa expansión de UST Global impulsa el Parque Científico como motor económico

La implantación de la compañía americana en Salamanca empieza con 26 ingenieros pero en meses creará más de 100 empleos ■ La previsión es que llegue a 5.000 trabajadores en España

ROSA DOMÍNGUEZ LEÓN | SALAMANCA

El prestigio de la Universidad de Salamanca y el acceso directo al conocimiento que puede proporcionar esta institución han sido claves para el asentamiento en el Parque Científico de la multinacional californiana UST Global, empresa dedicada al desarrollo de tecnología de la información con centros en la India, Estados Unidos, Filipinas y México. Así lo afirmó ayer el expresidente de México, Vicente Fox, que ha ejercido de intermediario junto a Ignacio Galán, presidente del Consejo Social de la Universidad y de Iberdrola, para que UST Global inicie en Salamanca su expansión por toda Europa.

“Va a haber una interacción profunda entre la academia y la empresa para aprender uno del otro y enriquecer las ideas e innovaciones que se van a llevar al resto de Europa”, comentó Fox con motivo de la inauguración ayer de las oficinas de UST Global en el edificio M3 del Parque Científico de la Universidad de Salamanca en el Campus de Villamayor.

Desde estas instalaciones, la empresa americana empezará su ambicioso proyecto de expansión para ofrecer soluciones informáticas a toda Europa. El proyecto comienza con la contratación de 26 ingenieros pero, según aseguró el expresidente de México, en los próximos meses serán un centenar de empleos para titulados en ingeniería —no exige ninguna especiali-

dad— y rápidamente se puede ir incrementando esta cantidad, “dependerá del éxito y de las necesidades”, apuntó el mandatario mexicano y subrayó que la intención de la compañía tecnológica es llegar hasta los 5.000 puestos de trabajo: “Hoy empieza el camino para la creación de entre 3.000 y 5.000 empleos en España y para desarrollar un conocimiento de excelencia”, afirmó Fox.

El expresidente de México aclaró que UST Global tiene previsto contar con un edificio propio, aunque el lugar en el que se ubicará esa sede aún no se ha decidido. Además, apuntó que contará con sede satélites por el país. En cualquier caso, Vicente Fox garantizó el éxito del proyecto de Salamanca por ser el punto de partida del nuevo plan de la empresa americana.

Como representante de UST Global, el expresidente también destacó el fuerte compromiso social de la empresa y anunció que dentro de sus planes para Salamanca está la formación y contratación antes de final de año de personas con discapacidad.

Fox aprovechó la ocasión para insistir en la importancia de la tecnología de la información porque, afirmó, “es la mano invisible que está detrás de cada éxito institucional. La empresa más competitiva es la que tiene detrás verdadera sabiduría”, destacó el expresidente mexicano que se mostró convencido del exitoso futuro de Salamanca, Castilla y León y España.



Las autoridades visitando las nuevas oficinas de UST Global. | BARROSO

Vínculos con México

UST Global nació hace 14 años en California. Lo que empezó siendo una pequeña empresa dedicada a la informática rápidamente se convirtió en un proyecto internacional. En la actualidad, esta compañía de origen californiano cuenta con 14.000 trabajadores repartidos por los 18 países en los que está presente en Estados Unidos, India, Filipinas y desde hace menos de dos años en México. De ahí su vínculo con Vicente Fox.

Con la colaboración del Centro Fox, UST Global está desarrollando un gran campus tecnológico en Guanajuato, donde ya ha contratado a 900 licenciados y en 5 años espera llegar a los 10.000 empleados. Ahora quiere comenzar su expansión por Europa y Salamanca es su punto de partida. UST Global se dedica a ofrecer soluciones innovadoras en el ámbito de las tecnologías de la información a clientes de todo tipo para que obtengan un valor añadido que les diferencie del resto de empresas. Sus desarrollos tecnológicos abarcan todos los ámbitos y dependen de las necesidades que plantean los clientes.



DECLARACIONES

**Tomás Villanueva**

CONSEJERO DE
ECONOMÍA

**“Colaboraremos
para que el
proyecto sea
un éxito”**

Tomás Villanueva felicitó la Universidad de Salamanca por haber conseguido la instalación de UST Global en su Parque Científico y destacó la apuesta de la Junta de Castilla y León por el sector de las tecnologías de la información. “Es un sector prioritario y transversal”, señaló el consejero de Economía, que recordó la próxima presentación de la Estrategia de Especialización Inteligente que, insistió, estrechará la relación de las universidades con las empresas. “Presidente Fox no tenga duda de que este proyecto tendrá éxito y nosotros colaboraremos a ello”, afirmó.

**Manu Gopinath**

RECURSOS HUMANOS
DE UST GLOBAL

**“Este centro
mejorará nuestras
soluciones
innovadoras”**

El director de Recursos Humanos de UST a nivel mundial, Manu Gopinath, reconoció ayer que uno de los motivos que llevó a la compañía a elegir España y, más en concreto Salamanca, para expandirse por Europa fue la disponibilidad de titulados informáticos con una formación de gran calidad. Gopinath consideró a la Universidad salmantina como un centro clave en su expansión por España. “Este nuevo centro en el Parque Científico mejorará nuestras soluciones innovadoras”, auguró el representante de UST Global en España.